
Lasalle,	  le	  7	  octobre	  2015.	  

	  

Objet	  :	  Projet	  de	  construction	  de	  l’îlot	  Wanklyn	  –	  Opinion	  

	  

Je	  suis	  citoyenne	  de	  Lasalle	  depuis	  1989.	  J’y	  travaille,	  j’y	  vis	  ,	  mes	  enfants	  y	  sont	  née	  et	  ont	  
fréquentés	  ses	  écoles.	  J’ai	  vu	  ma	  ville	  d’adoption	  changer	  au	  fil	  des	  25	  dernières	  années	  et	  je	  
suis	  fière	  de	  ce	  qu’elle	  est	  devenue.	  	  

Aujourd’hui,	  je	  m’adresse	  à	  vous	  en	  tant	  que	  résidente	  de	  Lasalle	  mais	  aussi	  en	  tant	  que	  
membre	  du	  Comité	  consultatif	  d’urbanisme.	  Dans	  le	  cadre	  de	  mon	  mandat	  sur	  ce	  comité,	  j’ai	  eu	  
à	  me	  prononcer	  sur	  le	  projet	  de	  l’îlot	  Wanklyn	  et	  je	  l’ai	  appuyé.	  Est-‐ce	  un	  projet	  parfait?	  Non.	  
Présente-‐t-‐il	  des	  imperfections?	  Oui.	  Mais	  je	  crois	  sincèrement	  que	  c’est	  un	  projet	  viable.	  Les	  
opposants	  au	  projet	  font	  état,	  entre	  autres,	  de	  la	  hauteur	  des	  bâtiments	  (4,6,et	  8	  étages	  vs	  3	  
étages	  dans	  ce	  secteur).	  J`ai	  aussi	  une	  réserve	  sur	  ce	  point	  et	  sur	  le	  nombre	  d’unités	  qui	  seront	  
construites	  mais	  je	  ne	  crois	  pas	  que	  ce	  soit	  suffisant	  de	  bloquer	  le	  projet	  dans	  son	  ensemble.	  
	  On	  mentionne	  également	  les	  services	  de	  proximité	  et	  le	  transport	  collectif	  déficients.	  
Permettez-‐moi	  ce	  commentaire	  :	  Il	  est	  clair	  que	  de	  desservir	  un	  terrain	  vague	  inhabité	  n’est	  pas	  
un	  bon	  calcul	  mais	  l’offre	  est	  aussi	  fonction	  de	  la	  demande.	  La	  vision	  sur	  ce	  point	  me	  semble	  un	  
peu	  étroite	  de	  la	  part	  des	  opposants	  au	  projet.	  	  
Le	  bruit?	  Il	  ne	  peut	  clairement	  y	  avoir	  moins	  de	  bruit	  que	  sur	  un	  terrain	  vague	  inhabité	  et	  
inoccupé.	  Il	  est	  donc	  évident	  que	  tout	  projet	  sur	  cet	  emplacement	  fera	  plus	  de	  bruit	  qu’il	  n’y	  en	  
a	  à	  ce	  jour,	  assurément.	  	  
Je	  pourrais	  poursuivre	  dans	  cette	  veine	  mais	  je	  vous	  dirai	  simplement	  qu’un	  projet	  de	  cette	  
envergure	  ne	  fera	  jamais	  l’unanimité	  mais	  que,	  socialement,	  il	  répondra	  aux	  besoins	  de	  bien	  des	  
gens	  et	  permettra	  à	  des	  individus	  et	  des	  familles	  de	  se	  loger	  convenablement.	  	  
Dans	  cette	  société,	  chacun	  doit	  faire	  sa	  part	  et	  doit	  voir	  plus	  loin	  que	  la	  circulation	  et	  le	  
stationnement.	  	  
J`habite	  le	  secteur	  visé	  et	  je	  vois	  d’un	  bon	  œil	  la	  réalisation	  d’un	  projet	  de	  cette	  nature	  sur	  cet	  
horrible	  terrain	  vague.	  
	  
	  
	  
	  
Maryse	  Allard,	  résidente	  de	  Lasalle	  
Membre	  du	  Comité	  consultatif	  d’urbanisme	  de	  la	  ville	  de	  Lasalle	  
	  


